

An Bord der "Joseph Haydn": Christian Jungmann, Marion Tischler, Trauzeuge Jürgen Jungmann und Andrea Metzker.



Eltern mit dem Brautpaar (v. l): Helmut und Gerda Muik, Matthias und Jessica Kampel, Anita Lorenz und Bernhard Böhm. Fotos: Rittler

Hochzeit auf "hoher See"

Im Schilfgürtel des Neusiedler Sees, in der Nähe von Podersdorf, gaben einander an Bord des Ausflugsschiffes "Joseph Haydn" Mathias Kampel und Jessica Lorenz aus Höflein am Samstag das Jawort. Die Braut hatte sich die au-Bergewöhnliche Location gewünscht. Musikalisch umrahmt wurde die Trauung von den Sängern Angelika und Thomas Stiedl und Anita Grießmüller, am Klavier begleitet von Josef Rittler. Der Bräutigam hatte noch einen weiteren Grund zum Feiern: Er wurde am selben Tag 30 Jahre alt. Im Anschluss an die vom Standesbeamten Paul Peck stimmungsvoll geleitete Trauungszeremonie kehrte die Hochzeitsgesellschaft wieder nach Jois zurück, wo am Ufer des Sees zahlreiche Gratulanten schon auf das Brautpaar warteten, darunter Höfleins Bürgermeister Otto Auer, der Brucker Feuerwehrkommandant Claus Wimmer und weitere Kameraden von der Brucker Feuerwehr: "Die Kameradschaft wünscht dem Brautpaar alles Liebe und Gute zur Vermählung!"



Auch Jan und Nico Jungmann gefiel die Schifffahrt.



Die Großeltern des Bräutigams, Johann und Elisabeth Eigner, und Marianne Götz.



Sorgten für den guten Ton: Angelika Stiedl, Paul Peck, Mathias und Anita Grießmüller und Thomas Stiedl.